



Lycée Pierre Béghin, Moirans

Prise de notes Conseil de Classe de Terminale G – 1er trimestre 2022/2023

Présidé par : Mme la Proviseure

Parents délégués : 2 parents délégués (FCPE)

Élèves délégués : 2 élèves délégués

Professeurs présents / matières représentées : les 2 professeurs principaux, SVT, Philosophie, Maths, SPE AMC, EPS, ...

19 Félicitations / 8 Encouragements.

Professeur Principal :

Classe très agréable, bon niveau, bon état d'esprit. Moyenne générale de 13.7.

Attitude très positive, ambiance studieuse.

Bonne participation sauf pour $\frac{1}{4}$ des élèves qui restent très discrets.

Bonne attitude de travail.

Bonne tête de classe, quelques élèves sont en difficultés : 2 élèves ont des difficultés en Physique-Chimie.

A noter aussi quelques difficultés en Philosophie / SES et quelques bavardages en classe.

Ajout des professeurs :

Représentant de l'administration du lycée :

Il est important d'anticiper les RDV auprès des conseillers d'orientation (CIO à Coublevie, conseillère du Lycée) et de participer aux différents forum / salons et de se tenir informés des portes ouvertes. En ce moment, des créneaux sont disponibles avec la conseillère d'orientation du lycée. Ne pas attendre l'ouverture de ParcoursSup, où les créneaux seront vite pleins.

De nombreuses informations sont également consultables sur le site internet du lycée.

Parents délégués - réponses au questionnaire en ligne

10 retours sur 34 familles.

L'ambiance de la classe est perçue comme assez bonne, même s'il est difficile de parler de « classe ».

Il y a une bonne intégration des élèves dans le lycée et dans leur « classe »

Globalement, les conditions de travail (emplois du temps) sont jugées bonnes sauf pour quelques élèves qui cumulent les options et voient leur pause méridienne réduite fortement.

Pour ce qui est des contrôles, ils arrivent souvent par vague et en même temps. Pas tellement de 'lissage'.

C'est une période de stress pour les élèves avec l'augmentation du poids du contrôle continu.

Pas de remarques à noter dans la classe concernant les aménagements particuliers pour les élèves.

Pour ce qui est de l'organisation des devoirs, les réponses sont très contrastées. (Enfant en décrochage, pas assez, parfois trop...) difficile d'en tirer des conclusions.

Concernant l'aide à la maison, la moitié des retours indiquent une aide des parents ou via des cours particuliers, l'autre moitié n'en bénéficie pas. Dans tous les cas, il n'est pas mentionné d'aide particulière au lycée.

Quant aux difficultés rencontrées par les élèves, là encore, seule une moitié des retours signalent des difficultés en augmentation, et cela concerne essentiellement, les spécialités scientifiques.

Très souvent, cela est justifié par la méthode de travail ou le manque de travail personnel. Pour autant, nous remarquons qu'il n'y a pas de démarche des parents, ni des élèves pour prendre rendez-vous avec l'équipe pédagogique pour parler de ces difficultés.

Pour l'orientation, les parents signalent un manque d'information à leur niveau, tant sur les filières que sur les agendas (portes ouvertes, forum des métiers, salon de l'étudiant, ...). En outre, il y a tout de même 40% des retours qui indiquent ne pas savoir comment contacter la conseillère d'orientation Psy-EN ou le CIO.

La quasi-totalité des parents regrettent n'avoir eu aucun contact avec le lycée depuis la rentrée, ni aucune info sur le bac 2023 et sur ParcoursSup, source de stress important pour les familles.

Elèves délégués

Bonne ambiance dans l'ensemble. Difficile de créer une vie de classe avec toutes les spécialités.

Beaucoup de contrôles en fin de trimestre, serait-il possible de décaler certaines épreuves ?

Réponse du lycée : il est nécessaire de réviser au fil des semaines et de ne pas attendre l'annonce des épreuves ! C'est une habitude de travail qu'il faut avoir en prévision des études supérieures, où les évaluations de fin de période risquent de tomber toutes au même moment.

